
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek
Protokollführung: L.C.F.A.

10.01.2022, 14.30 (+9 min) Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lilly, Jurek, Sascha, Daniel, Jaron (ab
14.56), Cedi (ab 15.34), Leon (online) †

Weitere Anwesende: Hendrik M., Günther H., Alex K. (ab 14.58) †

Nächste Sitzung: 18.01.2022 um 14.00 Uhr, im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 AK N-Koop

TOP 6 Bibliotheksöffnungszeiten

TOP 7 GO

TOP 8 Digitales Schwarzes Brett

TOP 9 Aufräumen

TOP 10 Semesterplan

TOP 11 Verschiedenes

† Siehe unten.



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 14.54 Uhr, die Sitzung wurde als Beschlussfähig erkannt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Protokoll: LCFA Einstimmig. Sitzungsleitung: Jurek Einstimmig.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Es gab Anmerkungen zu Finanzen, die sich in der Zwischenzeit wohl aber geklärt
haben. Desweiteren ist die Bezeichnung des Kaffeebeauftragten (o.Ä.) als Amt feh-
lerhaft, da ein Amt mit weiterem Aufwand verbunden wäre. Dies werde behoben.
Die Annahme des Protokolls erfolgte nichtsdestotrotz einstimmig.
Am Protokoll der Sitzung vom 12.12.2022 gab es Änderungen, diese sind dort zu
finden.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde festgelegt, zur Kenntnis gegeben und einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Dringlichkeitsbeschluss

Während der Winterferien wurde der folgende Dringleichkeitsbeschluss gemacht:
Antrag: (1) Der Name des AK ’PO-Änderungsgedöns’ wird in ’Prüfungsordnungs-
änderungen’ geändert.
(2) Der AK PO-Änderungsgedeöns bzw. Prüfungsordnungsänderungen (i.F. AK)
wird ermächtigt ein ’Plenum’ der Fachschaft einzuladen und durchzuführen, welches
die durch den AK ausgearbeiteten Ideen und Vorschläge fachschaftsöffentlich dis-
kutieren und weitere Ideen sammeln soll. Der AK kann sich zu diesem Zweck des
Moodle-Kurses der Fachschaft bedienen und die erforderlichen Räumlichkeiten im
Namen des Fachschaftsrates buchen.
Auf Bitte hin wurden die einzelnen Teile des Beschlusses einzeln abgestimmt, das
Ergebnis der Abstimmung lautete wie in Tab. 1 ersichtlich, womit der Antrag in
beiden Teilen angenommen ist.

Teil Dafür Dagegen Enthaltungen Nicht abgegebene Stimmen
(1) 13 0 3 5
(2) 15 0 1 5

Tabelle 1: Ergebnisse des Dringlichkeitsbeschlusses
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b) Buddy-Programm der Fakultät

Dr. Niklas Fornefeld hat eine Mail geschrieben, in der er nach der Verantwortlichkeit
seitens der Fachschaft für das Buddy-Programm fragte. Da die Fakultät uns seiner-
zeit die Verantwortung dafür abgenommen hatte und dadurch unsere Zuständigkeit
erlosch, wurde Niklas mitgeteilt, dass wir nicht zuständig sind, uns aber dennoch
gerne auch mit um die Sache kümmern würden, sofern uns dies möglich ist.

TOP 3 Post
Es gab ziemlich viel Werbung.

TOP 4 Berichte

a) AK Merch

Es ist alles ready für den Start des Fachschafts-Onlineshops. Bis auf einige Kleinig-
keiten wie das Bezahlsystem ist alles bereit, ab Ende der Woche sollte es los gehen
können! Im Protokoll wird hiermit angemerkt, wie geil dieser Shop aussieht, auch
wenn dies nicht notwendigerweise die Meinung der Protokollführung wiederspiegelt.

b) AIRUB

Das Institut hat getagt, es wurde unter Anderem die Einführung des Masters Astro-
physik besprochen.

c) FSVK

Es gibt eine „ganz hervorragende“ Campus-App, zu der Kritik unter it@asta-bochum.de
herzlich willkommen ist.
Dass anscheinend das Protokoll der Vollversammlung noch nicht der FSVK vorliegt
scheint problematisch zu sein. Ob dies dazu führte, dass der ein oder andere Antrag
der Fachschaft daher nicht bearbeitet wurde ist nicht ganz klar.

TOP 5 AK N-Koop
Es wird am 12.01.2023 der N-Koop-Abend stattfinden, auf NB03SÜD, wo genau
(ob draußen oder drinnen) ist noch nicht hundertprozentig klar, der AK sagt drau-
ßen, andere wollen lieber drinnen. Wiedemauchsei, für den Abend wird eingekauft
werden.

TOP 6 Bibliotheksöffnungszeiten
Die FakBib-Öffnungszeiten sollen aus Kostengründen gekürzt werden. Da die Fach-
schaft im QVA die Stimmmehrheit stellt, könnten wir was dagegen tun. Eine Idee
wäre eine Umfrage unter den Studierenden bezüglich des Bibliothekszeitbedarfs.
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TOP 7 GO
Patrick hat uns eine Begründung geschickt, wieso die Arbeitsanweisung der VV so
ausgelegt werden kann wie er sie auslegt. Es folgt eine lange und fruchtlose Diskus-
sion.
Daher wird unter Jurek und Lilly aus den vorliegenden Vorschlägen eine weitere
Beschlussvorlage erstellt.
Der TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben.

TOP 8 Digitales Schwarzes Brett
Diskussion, ob und in welcher Form ein solches Projekt umsetzbar ist.
Während der Besprechung dieses TOPs ist, da ab 16.00 Uhr nur noch Jaron, Lilly,
Jurek, Alex K., Günther und LCFA anwesend waren, die Sitzung einigermaßen ins
Unkonstruktive abgerutscht.

TOP 9 Aufräumen
Nach der Weihnachtsfeier sind einige Dinge in der Fachschaft liegen geblieben. Diese
müssten aufgeräumt werden. Dazu ist nach der Sitzung heute Zeit, insbesondere da
morgen Berufungskommissionen sind.

TOP 10 Semesterplan
Verschoben auf die nächste Sitzung.

TOP 11 Verschiedenes
Abmeldungen von der Erstifahrt
Einige Menschen sind von der Erstifahrt zurückgetreten, haben aber das Geld be-
zahlt. Dieses soll zurücküberwiesen werden, da wir es im Moment vielleicht nicht
brauchen. Ein Beschluss dazu sei auf eine Sitzung verschoben, an der Karl Friedrich
anwesend ist.

Ende: dynamisch ab ca. 17.00 Uhr

Bochum, den 10.01.2022

Protokollführung
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